



AVIS DE NOMINATION

MONSIEUR JEAN-FRANÇOIS PRESSÉ, NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE L'OR-ET-DES-BOIS

Val-d'Or, le 15 juin 2021 – Le conseil d'administration du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois est heureux d'annoncer la nomination de monsieur Jean-François Pressé au poste de directeur général. Avec sa solide expérience de gestionnaire en éducation, monsieur Pressé guidera la grande équipe du Centre de services scolaire dans l'atteinte de ses objectifs. Son entrée en fonction est prévue au début juillet 2021.



Œuvrant depuis près de 25 années dans le milieu de l'éducation, dont dix-huit à titre de gestionnaire, monsieur Pressé possède un parcours professionnel impressionnant et diversifié. Titulaire du diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire (DESS) et d'un baccalauréat en science de l'activité physique, il a débuté sa carrière comme enseignant et directeur adjoint au secondaire, il est ensuite devenu directeur adjoint et finalement directeur du Centre de formation professionnelle Val-d'Or, du Centre national des mines et du Service aux entreprises durant 10 ans. Visionnaire et soucieux de soutenir la persévérance et la réussite éducative des élèves, il a notamment soutenu

l'implantation des communautés d'apprentissage professionnelles (CAP) dans les différents secteurs de formation et mis en place une équipe de services complémentaires en formation professionnelle. Il a également joué un rôle important dans le développement du projet d'agrandissement du Centre de formation professionnelle Val-d'Or.

Afin de parfaire ses compétences, monsieur Pressé a relevé de nouveaux défis en 2017-2018 comme directeur général adjoint et directeur général par intérim à la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay. Lors de cette expérience significative, il a notamment piloté les consultations pour le plan d'engagement vers la réussite et assuré la supervision et le développement professionnel des directions d'établissement et des cadres scolaires. Depuis les deux dernières années, il agit à titre de président-directeur général de l'Institut national des mines du Québec, où il s'assure de l'actualisation de l'offre de formation minière et oriente des études et des projets stimulants en vue d'élaborer des recommandations et des avis novateurs aux ministres de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur.

« C'est avec grand enthousiasme que je rejoins le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois afin de mobiliser toute la communauté de notre territoire autour de la réussite de tous nos élèves, petits et grands. Ma passion pour l'éducation, mon expérience ainsi que l'expertise acquise dans différents milieux éducatifs et gouvernementaux me permettront de guider une équipe dévouée à développer le plein potentiel de tous nos élèves des secteurs primaire, secondaire, de la formation générale des adultes et de la formation professionnelle. », indique monsieur Jean-François Pressé.

Nous désirons féliciter monsieur Pressé pour sa nomination et nous lui souhaitons le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions au Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois.

À propos du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-

Source : Caroline Neveu, coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca